

# Grünzone Ludesch/Neugut

## Umwidmung und Verbauung mit 56 % abgelehnt

Das war deutlich! 6,5 ha der Grünzone bleiben zumindest hier (vorläufig?) erhalten. Ein großes Kompliment den Ludescherinnen und Ludeschern und auch der Bürgerinitiative! Sie haben den plumpen Geldangeboten der Betreiberfirma Rauch – zuletzt als Draufgabe noch einmal 5 Millionen Euro – widerstanden. Natürlich haben auch der **I naturschutzbund I** und andere Organisationen die Bevölkerung nach Kräften unterstützt, aber abstimmen durften nur die Einwohner\*innen.

Nach der weitsichtigen Prioritätensetzung (sicher auch im Wissen darum, dass es keine gleichwertigen Kompensationsflächen mehr gibt) muss jetzt aber auch der zweite Schritt folgen. Diese guten Ackerböden sollten nicht für den Anbau von Silomais, sondern für die Produktion von nachhaltigen Lebensmitteln genutzt werden.

weiter Informationen auf [www.initiativeludesch.at](http://www.initiativeludesch.at)

[Jetzt unterschreiben: Nachdenkpause für die Landesgrünzone](#)